



12月5日（金） 駅伝・ロードレース大会

今年から新たに駅伝部門を新設し、リニューアルしました。各学級で駅伝に出場する人、ロードレースに出場する人に分かれて、学級対抗で挑みました。インフルエンザ等の感染症や体調不良による欠席者もいましたが、走ることができた生徒たちは自分の限界にチャレンジできました。ご協力いただいたPTA安全体育委員の皆様、沿道で応援いただいた多くの保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。



12月10日（水） 芸術鑑賞ワークショップ（2年生）

18日（木）に実施する芸術鑑賞に向けて、2年生を対象にしたワークショップを実施しました。18日の芸術鑑賞には、広島市より広島交響楽団の方に来校いただき、本校体育館でオーケストラ演奏をしていただきます。今回はその演奏前に行う準備のようなものでした。楽団から5名の方が代表で来校され、2年生に対して楽器の説明など詳しくお話をいただきました。本当にありがとうございました。



12月13日（土） 門松つくり

13日（土）にPTA家庭教育委員会主催の門松つくりを実施しました。今年も奈庭造園の横山様を講師にむかえ、家庭教育委員、PTA運営委員、野球部、生徒、教職員の25人が参加しました。約2時間の作業で立派な門松が出来上がりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



12月18日（木） 芸術鑑賞

広島交響楽団をお招きして、芸術鑑賞を実施しました。今年の芸術鑑賞は、オーケストラ演奏でした。吹奏楽部でお馴染みの楽器から、初めてみる楽器まで、いろんな楽器がそろった本格的な演奏をワクワクドキドキしながら聴いた2時間でした。演奏を聴くだけでなく、楽器に触れる時間もあり、有意義な芸術鑑賞となりました。



12月19日（金） あさぎり中学生一日議会

19日（金）午前中にあさぎり中学生議会が開催されました。あさぎり中学校を代表し、19人の生徒が議会へ出席し、事前に準備した議題をあさぎり町の担当の方々に質問しました。観光、教育、福祉、農業等の町政に関わる内容で、あさぎり町のことがよく分かる議会でした。政治に興味を持ち、自分のたちの生活をより良くしようとする思いは大切です。特に3年生は3年後には選挙権を持つことになり、投票できる立場となります。今回の経験が、今後のあさぎり町をより住みやすい街にしていく一歩になることを願っています。

12月22日（月） 生徒会役員選挙立会演説会

22日（月）5、6校時に生徒会役員選挙立会演説会を実施しました。各候補者と責任者は、与えられた3分間を活用し、それぞれの公約や理想とするあさぎり中学校を具体的な例をだしながら、すばらしい演説を行いました。

これまで選挙活動や選挙管理委員として関わった生徒の皆さんに感謝します。そして、あさぎり中学校のために立候補した人たちの今後の活躍を期待しています。



1月の行事予定

8日（木）	始業式、3年生校内模試
9日（金）	3年生校内模試 スクスクうがいの日
13日（火）	給食週間（～16日） 性に関する指導旬間（～23日）
14日（水）	生徒集会（給食・人権）
15日（木）	普通日課
16日（金）	第3回英語検定
19日（月）	2年生修学旅行事前指導
20日（火）	2年生修学旅行 県立高校前期選抜出願（～23日）
21日（水）	2年生修学旅行 県立高等支援学校検査
22日（木）	2年生修学旅行 県立高等支援学校検査
23日（金）	2年生指定休業日 1、3年生通常日課
26日（月）	人権学習週間（～30日）
27日（火）	普通日課
28日（水）	三役任命式
29日（木）	人権集会
30日（金）	県立高校前期選抜事前指導